
 
Die Vorsitzende fasste zusammen, dass dieser Vereinbarung zugestimmt werden könne, da keine 
zusätzlichen Kosten verursacht würden.  


